

*Evseev N. E.*

## **TRANSPLANTATION D'ORGANES EN BELGIQUE**

*Le chef du travail scientifique Korneva Z. F.*

*Département des langues étrangères*

*Université médicale d'Etat du Bélarus , Minsk*

Aujourd'hui on entend de plus en plus souvent parler de la transplantation d'organes. Cette branche de la chirurgie est dorénavant fait partie de la pratique mondiale, y compris dans la médecine belge. Le domaine de transplantologie étant un des plus jeune en médecine, nécessite des technologies scientifiques les plus performantes. La transplantation d'organes permet de fournir des soins efficaces à ces patients qui étaient auparavant condamnés à une mort imminente ou à un handicap grave.

L'actualité du sujet est dur à surestimer vu qu'il s'agit du bien-être et souvent de la vie d'une grande partie de la population mondiale.

Le but du présent travail consiste à synthétiser toute information des sources variées sur l'organisation de la transplantation d'organes aux pays européens, en particulier la Belgique et de comparer la différence d'approche par rapport à la système biélorusse.

Les sources et les méthodes : dans le soin d'étudier pleinement le sujet sélectionné, j'ai visité l'hôpital Erasme à Bruxelles qui est un des plus gros hôpitaux en Europe dans le domaine de la transplantation d'organes. Sur place j'ai eu de nombreuses discussions avec les coordinateurs et les chirurgiens transplantateurs, et j'ai eu également le privilège d'être invité à assister à l'intervention de transplantation rénale. J'ai étudié en appuis les sites d'internet spécialisés.

En ayant profondément analysé toute information fournie sur le sujet, nous avons pu dresser une image très complète sur l'organisation de la transplantation d'organes en Belgique.

Nous pouvons donc en conclure que la transplantation d'organes est une opération complexe, dont l'organisation et la réalisation posent de grandes difficultés dans notre pays, et il est très important de tirer parti de l'expérience de pays qui ont plus d'acquis dans ce domaine, comme la Belgique.